

Consécration solennelle de l'église *nouvelle dédicace*

L'an 1959 le 12 août, moi Antoine DRAPIER, archevêque de Néocésarée du Pont (*Asie Mineure aujourd'hui NIKSAR*) mandaté par le Révérendissime Paul Joseph SCHMITT, évêque de Metz empêché, conformément à un indult apostolique, j'ai consacré cette église du village d'Obergailbach et le 13 du même mois d'août cet autel en l'honneur de Saint Maurice martyr, j'y ai inclus les reliques des saints martyrs Pierre Chanel, Agathe, Maria Goretti et saint Pie X confesseur souverain Pontife et accordé une indulgence de 100 jours selon le droit de l'Eglise aux personnes qui la visiteront au jour anniversaire de sa consécration

signatures